

# Männerchor Pfäffikon mit neuem Präsidenten

**Der Männerchor Pfäffikon hat, anlässlich der Generalversammlung, Pius Egli, Pfäffikon, zum neuen Präsidenten gewählt. Der abtretende Präsident Othmar Willi wurde mit einer Standing Ovation zum Ehrenpräsidenten ernannt.**

*Pfäffikon.* – Der Männerchor Pfäffikon am Etzel hielt am Freitag seine alljährliche Generalversammlung ab. Die Sängergemeinschaft versammelte sich am Freitagabend auf dem Dorfplatz in Pfäffikon. Der diesjährige Versammlungsort wurde von den organisierenden Vorstandsmitgliedern geheim gehalten, sollte der diesjährige Versammlungsort doch eine ganz besondere Bedeutung geniessen. Neugierig auf das Fahrziel bestiegen 50 Sänger den Reiseocar und liessen sich durch Aktuar Jules Gassmann im Verlauf der Fahrt mit verschiedenen Anekdoten über den Versammlungsort orientieren.

Bis jedoch die Ortstafel des diesjährigen Versammlungsortes vor den Augen der Sänger erschien, tappte die Sängergemeinschaft im Dunkeln. Mit Gelächter und einem wahren Aha-Effekt lasen die Reisenden den Ortsnamen «Othmarsingen». Zu Ehren unseres abtretenden Präsidenten Othmar Willi fand die diesjährige Generalversammlung nämlich in jener Ortschaft statt, die das Hobby der fröhlichen Sängergemeinschaft mit dem Vornamen des abtretenden Präsidenten in trefflicher Weise in nur einem Wort vereint. Der gelungene Abend war lanciert.

## Gewaltiges Engagement

Nach einem feinen Nachtessen aus der Küche des Restaurants «Pflug» konnte die Generalversammlung die statutarischen Geschäfte zügig über die Bühne bringen. Das Traktandum



Der Vorstand des Männerchors Pfäffikon am Etzel mit den abtretenden Vorstandsmitgliedern: (v.l.) Jules Gassmann, Christoph Räber, Karl Abegg, Bruno Jakob, Othmar Willi, Martin Reichmuth, Pius Egli und Fabian Bucher.

Wahlen genoss dabei besonderen Stellenwert, waren doch verschiedene Vereinschancen neu zu besetzen. Zum Nachfolger des bisherigen Vereinskassiers Martin Reichmuth jun. konnte Bruno Jakob gewählt werden und zum Nachfolger im Amt des Präsidenten wurde mit grosser Akklamation Pius Egli gewählt. Für den zurücktretenden Richard Hutter konnte René Paul in die Musikkommission gewählt werden und der Materialverwalter Gerd Kirchner konnte sein Amt an Paul Schuler übergeben. Unter dem Traktandum Ehrungen konnte Sänger Josef Degiacomi für die Vereinstreue und das grosse ehrenamtliche Engagement zugunsten des Vereins zum wohlverdienten Ehrenmitglied ernannt werden.

Vize-Präsident Christoph Räber schlug vor, dass nach 10-jähriger Präsidentschaft von Othmar Willi und

aufgrund seiner unschätzbaren Verdienste für den Verein und das Sängergewesen die Ernennung zum Ehrenpräsidenten mehr als verdient sei. Besondere Erwähnung verdient an dieser Stelle das gewaltige Engagement von Othmar Willi anlässlich des Schwyzer Singfestivals, welches im Mai 2007 nationale Bekanntheit und Anerkennung genoss.

## Fröhliche Lieder

Ohne den unermüdlichen Einsatz zahlreicher Helfer aus der ganzen Region Höfe unter der Führung des Vereins- und OK-Präsidenten Othmar Willi, wäre ein solcher Grossanlass nicht erfolgreich durchzuführen gewesen. Dabei verstand es Othmar Willi mit seiner einzigartigen Weise, Helfer und Sponsoren für den Anlass zu gewinnen. Die Sängergemeinschaft verdankte all seine einmaligen Leis-

tungen mit einer Standing Ovation und ernannte Othmar Willi zum Ehrenpräsidenten des Männerchors Pfäffikon am Etzel.

Natürlich wurde im Anschluss an die Ehrungen das gemeinsame Hobby gepflegt und unter der Führung des Dirigenten Fabian Bucher fröhliche Lieder zum Besten gegeben. Nach einem leckeren Dessert und Kaffee mussten die Sänger zu vorgerückter Stunde bereits wieder die Heimfahrt in die Höfe unter die Räder nehmen und sie liessen sich im Car wohlbehalten nach Pfäffikon zurückfahren. Diese Versammlung wird allen Sängern in bester Erinnerung bleiben. Neue Sänger sind jederzeit herzlich willkommen und weiterführende Informationen zum Verein und Gesang sind rund um die Uhr auf der Internetseite [www.mcpfaeffikon.ch](http://www.mcpfaeffikon.ch) zu finden. (eing)